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公益財団法人新潟県スポーツ協会 

令和７年度 第２回理事会議事録（抄本） 
 

 

１ 開催日時  令和７年６月 25 日（水） 午後４時 15 分 

 

２ 開催場所  万代シルバーホテル ５階 万代西の間 

 

３ 理事現在数及び定足数  理事現在数 25 名、定足数 13 名 

 

４ 出席者 16 名 

（理事：14 名） 

花角英世、木浦正幸、荻荘誠、柄澤宏之、今西博一、尾身孝昭、 

滝沢一博、頓所理加、西原康行、番場真寿美、山田学、山田美代子、 

山本純市、渡邉滋 

（監事：２名） 

坂田史安、近田孝之 

 

５ 議事 

（１）報告事項 

ア 令和７年度定時評議員会の開催結果について 

イ 第１回創立 100 周年記念事業実行委員会の開催結果について 

 

６ 会議の概要 

（１）議長就任及び定足数の確認 

定款第 32 条により会長が議長に就任。 

次に、事務局から出席理事の人数の報告を受け、定款第 33 条の定め

る定数を満たしていることから、会議成立を宣言し議事に入った。 

 

（２）議事 

ア 報告事項 

資料に基づき、専務理事から、令和７年度定時評議員会の開催結果

について及び第１回創立 100 周年記念事業実行委員会の開催結果につ

いて説明があったが、いずれも質問等はなかった。 
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（３）その他 

議長が、その他の発言の有無を尋ねたところ、専務理事から次の報告

があった。 

 

本間達郎副会長におかれましては、長年に渡り、当協会の運営にご尽

力いただいておりましたが、健康上の理由から、６月23日付けをもって

辞任されました。 

これまでのご功績に敬意を表し、内規に基づき感謝状を後日お渡しす

るほか、表彰規程に照らし、然るべき表彰を検討し、本年度の表彰選考

委員会にお諮りする予定です。 

なお、後任については、会長とも相談のうえで、適任者に鋭意接触し

ているところです。 

 

以上のほか、発言はなく、議事を終了する旨宣言し、議長を退任した。 

 

７ 閉会 午後４時 39 分 

 

以上、この議事録が正確であることを証するため、出席した代表理事及び監

事は記名押印する。 

 

令和７年６月 25 日 

 

 

会長（議長） 花角 英世 

 

 

副会長  木浦 正幸 

 

 

副会長  荻荘 誠 

 

 

監事   坂田 史安 

 

 

監事   近田 孝之 


